



自治会からのお知らせ



◎先日、ご案内させていただきましたが、令和6年度最後の講座日終了後、以下の通り、第2回定期総会を開催します。シニア大学院自治会の一年を締めくくる大切な会議ですので、必ずご出席ください。

以下、改めて、ご案内させていただきます。

日 時 : 令和7年3月3日(月) 15時10分~16時00分

会 場 : 広島市総合福祉センター 5階 ホールA~C

内 容 : 詳細は、先日配布させていただいたご案内を参考にしてください。

◎昨年11月より、文化部が中心となって編集させていただきました、令和6年度の自治会誌「きすな」73号を本日、配布します。

◎令和6年度のシニア大学・院の1年間の活動を満載したアルバムは現在、写真部が中心に編集中です。もう少し、お待ちください。

◎令和6年度シニア大学・大学院合同卒業式を以下の通り、開催します。該当者はご出席ください。

日 時 : 令和7年3月17日(月) 13時30分~14時30分

会 場 : 広島市総合福祉センター 5階 ホールA~C

内 容 : 詳細は、後日配布させていただくご案内を参考にしてください。

2年生を送る会、懇親会実施状況

◎1班 【実施日】1月17日(金)【開催場所】厳島神社参拝、安芸グランドホテル
【出席人数】17名

平素から和気藹々とした1班の送別会、今春は宮島訪問とランチ会の2部形式で開催。

1月17日(金)午前、厳島神社神官の案内でゆっくりと回廊を巡る。何度も訪れた社殿ながら気づかなかった事の多さに驚きの声。入口灯籠の上に阿吽の口をしたカラスの像があり、入口と出口では建築様式が異なっている。回廊の床は二枚重ねで、天井は見栄えを良



くする工夫がされているなど知見が深まった。
厳島神社らしさが最も映える撮影スポットも教示いただいた。棧橋からの距離は高齢者にはきつい感じもあったが、好天候と美観の中をお喋りしながら歩き、宮島を再認識すると同時に思い出深い拝観となった。

昼過ぎに対岸のホテルへ移動し、ゆったりとした雰囲気の中で和やかにランチ会。食事を愉しんだ後も別



れ難く、上階へ移動して車座になってティーパーティー。親睦が一層深まり、別れというよりも次に会う日を楽しみにする余韻の大きい一日であった。



(徳永 安春)

◎4班 【実施日】2月3日(月)【開催場所】シェラトンのSUZU KAFE

【出席人数】12名

私たち4班は、2年生を送る会を2月3日の講座の後シェラトンのSUZU KAFEで行いました。4班は、2年生7人1年生12人です。卒業式には早いものの余裕をもって3日に行いましたが、全員は揃わずちょっと残念でした。しかし、4班唯2の男性陣が積極的にお手伝いしてくださり、いつもとは違った集まりになりました。

送る会は、班長の徳重さんの挨拶で始まり、1年からは北島さん、木村さんの挨拶があり、その後は美味しいケーキと飲みものを待ちながら、2年生の5年間の思い出や、卒業後の話を聞きました。初めて耳にする事も多く普段からもっともっと話をしてあげれば良かったと思いました。他の1年生も感じた事ではないでしょうか。

来年度新1年生は少ないので、今年度の反省をもとにコミュニケーションをしっかりとっていきたいです。最後に来年度の副班長の前原が挨拶をしました。あと2回講座があるので、2年生といろいろお話したいと思いました。2年生と楽しい時間が持てたのが、一番良かったと実感しました。(4班 前原和子)

